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ОБРАЗЦОВАЯ ХОРЕОГРАФИЧЕСКАЯ 
СТУДИЯ «РОДНИК»  ИЗ ДЕДОВСКА 
ПРИНЯЛА УЧАСТИЕ В МОСКОВСКОМ 
МЕЖДУНАРОДНОМ ФЕСТИВАЛЕ-
КОНКУРСЕ  «ОТКРЫТАЯ ЕВРОПА» – 2011.
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КАК И МАКАРЕНКО, А.С.КАЛАБАЛИН 
ВСЕГДА В ПОИСКЕ, ПЕДАГОГИЧЕСКИЕ 
ШТАМПЫ – НЕ ДЛЯ НЕГО. А ГЛАВНОЕ, ОН 
ВЕЛИКОЛЕПНО ЧУВСТВУЕТ И ПОНИМАЕТ 
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Команда находится в 
хорошем состоянии и полна 
решимости «показать свою 
игру». 

П
рошлый год был для ко-
манды тяжелым. После 
окончания футбольного 

сезона, который «Истра» завер-
шила отнюдь не блестяще, остро 
встал вопрос о существовании 
клуба. Было неясно, останется 
ли «Истра» в профессиональном 
футболе или же опустится на сту-
пень ниже. Ситуацию усугублял 
перевод футбольного чемпиона-
та России на схему «Осень – вес-
на», которая потребовала от клу-
бов немалых финансовых  затрат. 
По этой причине даже в премьер-
лиге несколько команд снялись с 
чемпионата. 

Президент ФК «Истра» Юрий 
Воротнин заявил тогда: бремя 
нового формата ОАО «ПСО – 13» 
(главный спонсор ФК «Истра») 
едва ли осилит. Появилась 
мысль вернуться в КФК. Тогда 
клубу помогла моральная под-
держка главы Истринского 
района. Ряд предприятий 
Истринского района откликну-
лись на просьбу Анны Щербы 
и пообещали помочь футболь-
ному клубу. Это КРКА - РУС, 
Лакталис, Изолятор, НИИЭМ, 
РИК, Праксис ОВО, Грундфос, 
Кабельщик, Истринский авто-
дор, Яна, Экопром.

И вот результат: ФК «Истра» 
сохранил свое место в чемпи-
онате России по футболу. Клуб 
по-прежнему будет проводить 
домашние матчи на поле нового 
стадиона, а самый первый матч 

сезона команда проведёт на ста-
дионе в Химках. 

Перед  началом футбольно-
го первенства мы встретились 
с руководством клуба – пре-
зидентом ФК «Истра» Юрием 
Воротниным и главным тре-
нером команды Владимиром 
Антиповым – и узнали о состо-
янии команды и её планах на 
предстоящий сезон.

– Юрий Иванович!  Судя по 
тому, что главный тренер по-
лучил карт-бланш на приобре-
тение опытных игроков, цели и 
задачи в новом сезоне будут вы-
соки. Насколько?

— На мой взгляд, собранный 
нами состав очень интересен. 
Кроме этого, в команде увеличи-
лось количество местных игро-
ков. В нынешнем сезоне у нас две 
задачи. Первая: обеспечить фи-
нансирование команды и сохра-
нить ее до конца чемпионата.  
Вторая: быть в пятерке лидеров.

– У команды есть новый со-
временный стадион. Но из – за 
погодных условий  стартовый 
матч, к тому же домашний, на-
верняка будет перенесён. 

– К сожалению, так оно и бу-
дет. В первом матче первенства 
ФК «Истра» будет принимать ФК 

«Шексна» на стадионе в Химках. 
А это тоже дополнительные 
деньги.

–Смогут ли болельщики клуба 
поддерживать команду в выезд-
ных матчах?

– Количество областных и мо-
сковских команд в нашей зоне 
резко сократилось. Выезды ста-
новятся более сложными. Мы бу-
дем выделять автобус только на 
матчи, проходящие в Москве и в 
Московской области. В свою оче-
редь, я призываю болельщиков ак-
тивно поддерживать команду во 
время игр на родном стадионе.

Окончание на стр. 6

ФК «ИСТРА»  НАЧИНАЕТ СЕЗОН
Несколько дней назад футбольный клуб вернулся 

с заключительного предсезонного сбора

ПОСЕЛЕНИЯ

БУДЕТ СОБСТВЕННАЯ 
АВТОВЫШКА 

В Ядроминском сельском 
поселении идет плановая уборка 
мусора и наведение чистоты. 
«Сдерживает  холодная погода, а то 
бы развернули более масштабные 
работы, - рассказывает глава 
поселения Сергей Прохоров. 

– Освобождаем от мусора обочины 
дорог, вывозим бытовые отходы с му-
соросборных площадок. Дело осложня-
ется тем, что администрации придется 
нанимать большую машину, чтобы вы-
везти от площадок выброшенные жи-
телями старые холодильники, теле-
визоры, строительный хлам. К слову, 
недавно в составе административной 
районной комиссии я объезжал некото-
рые поселения, и там тоже столкнулся 
с подобной проблемой: не хотят жиль-
цы вывозить за свой счет крупногаба-
ритный мусор».

По словам Сергея Николаевича, в по-
селении вели обрезку деревьев, пока 
позволяла погода. Сейчас эта рабо-
та приостановилась: сыро, мокро. 
Администрация рассматривает вопрос 
о приобретении в собственность авто-
вышки для производств высотных ра-
бот: сбивания зимой сосулек и наледи 
с крыш, обрезки ветвей деревьев. Она 
обойдется в сорок тысяч рублей. 

Предстоит этой весной спилить су-
хие и гибнущие деревья, распоряже-
ние на эти работы есть. «Сейчас подво-
дим итоги прошедшего отопительного 
сезона, чтобы спрогнозировать объем 
работ на будущее и соответствующие 
траты из бюджета, - продолжает гла-
ва поселения. - Планируем вести ямоч-
ный ремонт дорог, ремонт крыш домов. 
Пришла весна, а с ней – и заботы». 

Ирина ЕВГЕНЬЕВА
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ПОСТАНОВКИ НА ОЧЕРЕДЬ
в муниципальные дошкольные 
образовательные учреждения

Истринского муниципального района
на апрель  2011 года

Число Время Местонахождение 

 18, 25 
апреля

11.00 
– 18.00

Здание администрации 
г. Истра, пл. Революции, 

д.4, ком. 91 

22 
апреля

10.00 
– 16.00

Администрация  
СП П.-Слободское, 

ул. Советская, дом 1, 
Совет ветеранов

Государственная итоговая 
аттестация выпускников 
9-х классов в новой форме 
проводится по двум 
предметам – математике 
и русскому языку. С этого 
года такие экзамены 
стали обязательными 
как для выпускников 
общеобразовательных, так и 
вечерних школ. 

П
робный экзамен по матема-
тике девятиклассники будут 
писать уже в эту субботу, 16 

апреля. 26 мая пройдет ГИА по рус-
скому языку, а 2 июня по математи-
ке, в который войдут задания как 
по алгебре, так и по геометрии. 

Школьники напишут ГИА в сво-
их школах, и это единственное, 
что отличает этот экзамен от ЕГЭ. 
В остальном он будет проходить 
так же, как Единый государствен-
ный экзамен, на котором в каче-
стве организаторов в аудитори-
ях будут присутствовать учителя 
не профильных предметов, и оце-
ниваться результаты этого экзаме-
на будут независимыми эксперта-
ми из других районов Московской 
области, выбранных по принци-
пу случайности. Конечно, стресс 
для учащихся огромный – нет ря-
дом любимого учителя, сам экза-
мен проходит в кабинете, в кото-
ром сидеть придется за партой 
одному, да еще и сотовый телефон 
– средство общения со всем внеш-
ним миром - придется оставить на 
входе в школу. Но на то он и проб-

ный экзамен, и написанные в те-
чение года пробные тесты и кон-
трольные работы дают именно 
необходимую тренировку как для 
школьников, так и для педагогов – 
проверить свои силы, оценить воз-
можности, подтянуть знания до 
должного уровня. 

На ГИА возможно присутствие 
сторонних наблюдателей – напри-
мер, представителей СМИ, роди-
тельского комитета, управляющих 
советов и других общественных 
организаций. Экзамен начинает-

ся в 10 утра и длится четыре часа. 
Написанные работы сдаются и в 
этот же день отвозятся специали-
стами управления образования 
района в Москву, в Региональный 
центр обработки информации, 
где производится сканирование 
частей «А» и «В», а части «С» рас-
пределяются между экспертами-
предметниками случайным 
образом. Проверка каждой экза-
менационной работы проводится 
двумя экспертами и оформляется 
на одном бланке проверки. Через 

неделю директора школ получа-
ют протоколы результатов экзаме-
нов, утвержденные председателем 
комиссии.

Кроме ГИА, в конце года девя-
тиклассники будут сдавать еще 
два экзамена по выбору из тех 
общеобразовательных предме-
тов, которые они изучили в этом 
учебном году. Пожелаем учащим-
ся «ни пуха, ни пера!»

Подготовила 
Ольга МАЙЗЕНБЕРГ, 

фото автора

ОБРАЗОВАНИЕ

СКОРО ЭКЗАМЕНЫ…

МЧС

Чтобы стабилизировать обстановку и сво-
евременно  реагировать на обращения жи-
телей в паводковый и пожароопасный пери-
оды, в каждом муниципальном образовании 
Подмосковья главы администраций орга-
низовали телефоны «горячей линии» МЧС. 
В Истринском районе граждане могут об-
ратиться по номерам: 8 (495) 994-38-98;  
8(49631) 9-69-82

ПОГОДА

Ждём весну
Несколько последних апрельских дней 
истринцы начинают с заснеженного 
утра. 

Необычная картина была в среду – че-
рез серую снежную завесу пробивалось 
жалкое солнце, а в его слабых лучах пры-
гал по веткам березы красногрудый оди-
нокий снегирь. 

Остальных птиц, так звонко гомонивших 
обычно в середине апреля, не слышно и не 
видно – погода в который раз обманывает 
все живое. На ближайшую неделю синопти-
ки Новоиерусалимской метеостанции про-
гнозируют слабый северный ветер и каждый 
день небольшой снег или дождь. Количество 
осадков за последние несколько дней пре-
высило месячную норму, и это не может не 
огорчать жителей района. Температура днем 
будет колебаться от 3 до 10 градусов, к суббо-
те потеплеет до +12, а в воскресенье до +13, 
ночные заморозки сохранятся, что вполне 
обычно для этого месяца. При этом несколь-
ко дней идет резкий рост атмосферного дав-
ления - после его рекордно низкой величины 
в субботу, 9 апреля, когда было зафиксирова-
но 713,5 мм ртутного столба. Такого низко-
го давления по данным Гидрометцентра не 
было с 1937 года. Медики советуют всем сни-
зить нагрузки, а метеозависимым людям по-
чаще измерять артериальное давление. И 
всем ждать прихода настоящей весны.

Подготовила Ольга МАЙЗЕНБЕРГ

НАГРАДА

ПРЕМИЯ – 
ОДАРЕННЫМ ДЕТЯМ

  За выдающиеся способности в 
области науки, искусства и спорта 
13 представителям нашего района 
присуждена именная стипендия 
губернатора Московской области.

В числе «счастливчиков» учащиеся 
Дмитрий Абаев, Дмитрий Дяговченко и Ольга 
Пономарева из Истринской средней школы 
имени А.П. Чехова, Анна Башкатова, Виталий 
Попунов и Антон Сердюченко из Дедовского 
лицея, Владислав Дёмкин и Александра 
Самсонова из Истринского лицея, Вячеслав 
Ефимов из школы городского округа Восход, 
Ольга Зайцева из Глебовской средней шко-
лы, Василий Савин из Новопетровской 
средней школы, Антон Тимашов из сред-
ней общеобразовательной школы, Людмила 
Шмелева из Истринской средней школы №3. 
Губернаторская премия – это признание це-
леустремленности, трудолюбия, увлеченно-
сти и настойчивости школьников, кропотли-
вой работы и высокого профессионализма 
их педагогов.

Ирина ЕВГЕНЬЕВА

Приказом подмосковного 
минобразования организован 
конкурс на получение денежного 
поощрения для лучших педагогов.  

Конкурс проводится не впервые, и при-
нять в нем участие может любой учитель 
общеобразовательных учреждений со ста-
жем педагогической деятельности не ме-
нее трех лет. Для участия в конкурсе на 
Истринский район выделено пять квот. 

Конкурсный отбор лучших педагогов 
проводится на основании высоких резуль-
татов учебных достижений воспитанников 
при позитивной динамике этих достиже-
ний за последние три года, также высоких 
результатов внеурочной деятельности уча-
щихся по учебному предмету, создания 
учителем условий, при которых ребёнок 
получает позитивный социальный опыт. 
Педагогу важно обеспечить высокое каче-
ство организации образовательного про-
цесса на основе эффективного исполь-
зования современных образовательных 
технологий,  располагать собственной ме-
тодической системой, апробированной в 
профессиональном сообществе на осно-
вании непрерывности профессионального 
развития учителя.

Муниципальная конкурсная комиссия 
на основании рейтинга и в соответствии с 
квотой до 20 апреля формирует список пе-
дагогов, прошедших этот этап конкурса, и 
направляет его на рассмотрение муници-
пального общественного совета.

Учителя, победившие  в региональном 
этапе конкурса, награждаются денежной 
премией в размере 100 000 рублей.  Лучших 
отметят в День учителя.

Соб.инф. 

ВЫБОР

Кто станет лучшим 
педагогом?

По мнению лидера «Единой России» 
уровень зарплаты учителей в 
городах и сёлах не соответствует 
региональным стандартам.

Повысить зарплаты учителей минимум 
на 30 % и создать базовые образовательные 
центры с филиальной сетью – таковы пору-
чения председателя правительства РФ, ли-
дера «Единой России» Владимира Путина 
депутатскому корпусу единороссов, озву-
ченные 4 апреля на встрече с руководством 
партии.

«Необходимо стремиться к тому, чтобы 
уровень зарплаты преподавателей в школь-
ных учреждениях соответствовал сред-
ней зарплате в соответствующем регионе. 
В Москве этот уровень уже достигнут, но 
в некоторых регионах разрыв очень боль-
шой, и необходимо стремиться к увеличе-
нию зарплаты учителям, как минимум, на 
30%», - заявил Владимир Путин. При этом 
Министерство образования РФ совместно 

с региональными правительствами долж-
но разработать программу постепенно-
го повышения заработной платы учителей, 
реализация которой стартует с 1 сентя-
бря текущего года. Законодательную под-
держку разработки и внедрения програм-
мы должен обеспечить депутатский корпус 
«Единой России».

Не менее важной задачей Путин видит 
создание базовых образовательных цен-
тров с филиальной сетью. Причина такого 
шага – огромное количество школ, несоот-
ветствующих необходимым требованиям. 
«Создание филиалов позволит сократить 
управленческие издержки, а во-вторых, по-
зволит укрепить материально-техническую 
базу школ», - подчеркнул премьер.

Первый заместитель руководителя фрак-
ции «Единая Россия» в Госдуме Валерий 
Рязанский, который также принимал уча-
стие во встрече с Владимиром Путиным, 
считает, что озвученные предложения пре-
мьера должны лечь в основу нового проек-
та региональных отделений партии по об-
разованию. «Мы считаем, что инициативы 
лидера Партии положительны еще и тем, 
что помощь будет оказываться адресно, 
конкретным школьным учреждениям, при 
контроле со стороны, в том числе, и реги-
ональных отделений «Единой России», для 
которых эта программа станет партийным 
проектом. Таким образом, в России будет 
формироваться единое образовательное 
пространство, где будут сочетаться и совре-
менная материально-техническая база, и 
качественная работа со стороны школьных 
учителей», - подчеркнул Рязанский.

Пресс-служба подмосковного 
отделения «Единой России»

СОЦИУМ

Владимир Путин: Задача минимум – 
повысить зарплату учителям на 30 % 
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Под таким названием в мае пройдет 
зональный этап губернаторского конкурса 
патриотической песни. В Истринском 
районе к нему уже готовятся. 

Отдел по молодежной политике и Движение мо-
лодых политических экологов «Местные» провели 
отборочный тур, по итогам которого на конкур-
се Истринский район будут представлять  Юлия 
Сотникова, победитель Московского областно-
го фестиваля-конкурса фронтовой поэзии и пес-
ни имени А.Суркова 2008 г., обладательница спе-
циального приза жюри в областном конкурсе 
«Студенческая весна» 2010 г., с песней «Афганский 
вальс»; Алексей Белов, лауреат Межрегионального 
ретро-фестиваля детского и молодежного творче-
ства «Доброе начало» 2010 г., с песней «Родная зем-
ля» в номинации «Подмосковные вечера»; Полина 
Громова, неоднократный участник и призер рай-
онных песенных конкурсов, участник фестива-
ля «Пою тебе, земля моя» 2010г., в номинации «Как 
прекрасен этот мир», песня «Лучший город Земли».

Желаем нашим землякам и активистам творче-
ских успехов и победы на конкурсе!

Подготовила Ольга МАЙЗЕНБЕРГ, 
фото из архива движения

«С чего начинается Родина»

СИТУАЦИЯ

ДАЙТЕ ПРОЕХАТЬ

Экстренная помощь может оказаться 
запоздалой.

Из-за различных заграждений во дворах 
жилых домов «скорым» и пожарным маши-
нам часто бывает трудно проехать к нужно-
му подъезду. Приходится делать круги, что 
отнимает драгоценное время, а значит, и 
шансы на спасение.

- Бывают случаи, когда судьба челове-
ка, нуждающегося в помощи, решается за 
считанные минуты, - рассказывают води-
тели Дедовской станции Скорой помощи. 
– Чтобы приехать как можно быстрее, мы 
стараемся выбирать кратчайший путь. Но 
там, где стоят ограждения, этого сделать 
невозможно, тогда нам приходится объез-
жать. Например, на Войкова, 12, что букваль-
но в двух шагах от нашей станции, лежат два 
больших бетонных блока. Они закрывают 
проезд в сторону стадиона. Чтобы добрать-
ся в эту часть Дедовска, мы вынуждены ехать 
через весь город.

Блоки, о которых говорят водители 
«Скорой», не только закрывают проезд ав-
томобилям, но и затрудняют движение пе-
шеходам. С коляской пройти там тоже не-
просто, особенно осенью и зимой, когда 
узкая тропка превращается в большую 
лужу или огромный сугроб. Ну а говорить 
об эстетическом виде этих грязных, неров-
но стоящих бетонных глыб здесь и вовсе не 
приходится.

Как нам объяснили в главном управле-
нии архитектуры и градостроительства 
Московской области, по закону можно уста-
новить шлагбаумы, бетонные блоки или 
столбики только по общему решению всех 
жильцов-собственников квартир и по со-
гласованию с муниципальными органами 
власти. В муниципалитетах именно мест-
ная администрация контролирует эту ситу-
ацию, давая «добро» или запрет на установ-
ку ограждений, также она обязана пресекать 
самовольные действия.

Зачастую в проектной документации 
строительства домов уже предусмотрены 
такие ограждения, где кроме всего проче-
го утверждается их внешний вид. К зданию 
обязательно должен быть сквозной про-
езд, чтобы «скорая» и пожарные могли ока-
зать людям экстренную помощь, кольцевое 
или двухстороннее движение для разворо-
та. Кроме того, не должны нарушаться пра-
ва других лиц, например, жильцов соседних 
домов.

Елизавета МАКЕЕВА

Образцовая хореографическая 
студия «Родник» из Дедовска 
приняла участие в Московском 
международном фестивале-
конкурсе детского и 
юношеского художественного 
творчества «Открытая Европа» 
– 2011. 

Наши артисты стали лауреатами 1-ой 
степени в номинации «Современная хо-
реография», а также дипломантами 1-ой 
степени в номинации «Народный та-
нец». Прекрасно исполненные номера 
«Предчувствие», «Блуждающие души», 
«Девичий перепляс» и «Как на дво-
ре» были подготовлены под руковод-
ством балетмейстеров студии Анастасии 
Галкиной и Дмитрия Романа.

Кроме того, успешно выступил «Родник» 
и на недавно прошедшем в Твери Гала-
концерте фестиваля детского и молодеж-
ного творчества. Здесь вокалист Алексей 
Белов, представлявший Дом культуры 
Дедовска, стал лауреатом фестиваля.

Елизавета МАКЕЕВА

Наши таланты

В конце марта подведены 
предварительные итоги 
Всероссийской переписи населения, 
проведенной с 14 по 25 октября 
2010 года, с общей численностью 
переписанного населения, числом 
мужчин и женщин, с разбивкой на 
городское и сельское население. 

П
о данным Мособлстата, впервые ито-
ги переписи по численности насе-
ления и возрастно-половом составе 

получены по всем муниципальным образо-
ваниям. По предварительным данным, все-
го учтено  119 714 человек, постоянно про-
живающих в Истринском районе, из них 54 
419 мужчин и 65 295 женщин. По разбивке 
по городам в Истре проживает 35 106 чело-
век, из них 15 850 мужчин и 19 256 женщин, 
в Дедовске из 29 280 человек – 12 983 муж-
чин и 16 297 женщин, в Снегирях из 3182 
человек 1432 мужчины и 1750 - женщины.  
По сравнению с ВПН-2002, когда на 45,2% 
мужчин Истринского населения приходи-
лось 54,8% женского, по предварительным 
данным ВПН-2010 на 45,5% мужского на-
селения Истринского района приходится 
54,5% женского.

Окончательные итоги Всероссийской 
переписи населения 2010 года в соответ-

ствии с постановлением Правительства 
Российской Федерации от 12 ноября 
2010 года № 896 «О подведении итогов 
Всероссийской переписи населения 2010 
года» будут подведены на основе автома-
тизированной обработки сведений о на-
селении, содержащихся в переписных ли-
стах: до 30 июня 2012 года - в отношении 
численности, размещения, возрастно-
половой структуры, состояния в браке, 
образования, национального состава и 
владения языками, гражданства, источ-
ников средств к существованию, эконо-
мической активности, числа и состава до-
мохозяйства, а также численности лиц, 
временно находившихся на дату проведе-
ния переписи на территории Российской 
Федерации; до 31 декабря 2012 года - в от-
ношении миграции населения, жилищ-
ных условий населения, рождаемости, 
а также демографических и социально-
экономических характеристик отдель-
ных национальностей.

Подробную информацию о подведе-
нии итогов ВПН-2010 вы можете узнать на 
официальном сайте Мособлстата http://
msko.fsgs.ru.

Подготовила 
Ольга МАЙЗЕНБЕРГ,

фото из сети Интернет

ПРЕДВАРИТЕЛЬНЫЕ ИТОГИ

ЖЕНЩИН И СЕЙЧАС БОЛЬШЕ, 
ЧЕМ МУЖЧИН

МЕРОПРИЯТИЕ

Радужная птица

Даже мокрый снег не помешал юным 
жителям Павловской Слободы 
украсить родное село скворечниками 
и кормушками, сделанными своими 
руками.

Так сотрудники местного ДК и детской би-
блиотеки при поддержке сельской админи-
страции решили отметить Международный 
день  птиц.

Старт увлекательному мероприятию 
«Радужная птица» был дан в музыкальном ка-
бинете Дома культуры, где ребята слушали го-
лоса птиц, а затем под руководством Наталии 
Чистовой посетили книжную выставку 
«Берегите птиц», организованную в библиотеке. 
Много интересного о пернатых друзьях, о пти-
цах в творчестве русских художников узнали 
школьники из рассказа библиотекаря Татьяны 
Кривич. Она также поведала юным слушателям 
об истории возникновения Праздника птиц в 
России, о традициях русских людей вывеши-
вать скворечники и кормушки, о народных 
приметах, связанных с птицами. 

Дети вместе с родителями участвовали в вик-
торине, разгадывали загадки, вспоминали по-
словицы и поговорки о птицах и их повадках. 
Самые активные участники получили памят-
ные сувениры, а все без исключения – призы. 
Завершился праздник чаепитием, во время ко-
торого под аккомпанемент директора Дома 
культуры Сергея Золотарева ребята дружно 
пели любимые песни.

Елизавета МАКЕЕВА

КОНКУРС

АНОНС

Все на Праздник труда!
16 апреля администрация района приглашает   

жителей и гостей нашего края на Праздник 
труда, который состоится  в Истре на площади 

Дружбы у  ДЦ «Мир».

В ПРОГРАММЕ ПРАЗДНИКА:
1. Ярмарка – продажа изделий организаций 

района и выездная торговля   с  10  часов  (тер-
ритория перед  «Миром»).

2. Выставка «Достижения Истринского райо-
на»  с  10 часов (в холле  ДЦ «Мир»).

3. Выступление коллективов художественной 
самодеятельности на сцене перед  ЦД «Мир» с 
10  до 15 часов.

4. Детская развлекательная программа 
«Веселая карусель». В программе игры, конкур-
сы, эстафеты, развлечения, призы и подарки.  
Начало в 11 часов.

5. С 10 часов работают  детские аттракционы.
Оргкомитет
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В Истринской детской 
библиотеке прошла выставка 
поделок воспитанников детских 
садов, приуроченных ко Дню 
труда. Называлась она  «Лучшая 
профессия моих родителей».

В 
читальном зале библиотеки вы-
ставлялись работы победителей 
первого этапа конкурса. Юные 

воспитанники из 21 детского сада 
Истринского района потрудились на 
славу и представили на суд зрителей и 
жюри 83 интересные поделки, в кото-
рых они постарались изобразить про-
фессии их пап и мам. Все работы дети 
выполняли под чутким руководством 
родителей или любимых воспитате-
лей, поэтому и оценивались они по 
двум категориям: «Семейная поделка» 
и «Ребёнок и педагог». 

Удивительная фантазия участников 
конкурса при выполнении групповых 
композиций – пожарных, врачей, по-
варов, работников ДПС, учителей, те-
атральных работников, декорато-
ров, флористов, пчеловодов – была 
оценена специалистами управле-
ния образования по достоинству. 
Использование в поделках пластили-
на, папье-маше, объемных бумажных 
и картонных конструкций, различ-
ных природных материалов, вторсы-
рья, пищевых продуктов и их вели-
колепное и неожиданное сочетание 
создало в читальном зале Истринской 
детской библиотеки город мастеров в 
миниатюре. 

В номинации «Ребёнок и педа-
гог» первое место отдано коллектив-
ной работе детей старшей группы 
и воспитателей С.В. Голубевой, Т.А. 
Вороновой и Н.Н. Бирюковой «Все ра-
боты хороши – выбирай на вкус» из 
детского сада №27 п. Агрогородок. 

Оригинально придуманная сюжетная 
группа, созданная из пятилитровых 
канистр, обмотанных тканью и рас-
крашенных красками, с атрибутикой 
врача, полицейского, рабочего, пова-
ра и учителя, единогласно была при-
знана лучшей. 

Второе место – у коллектив-
ной работы «Школа» детей подго-
товительной группы и воспитате-
ля  С.А.Барышниковой из Истринского 
детского сада №48, в которой с трепе-
том и ювелирным мастерством воссо-
здан школьный класс. Миниатюрные 
ученики сидят за крошечными пар-
тами, отвечают у доски, на сте-
нах висят фотографии, расписание 
уроков и даже портрет президен-
та России! Еще одно второе место 
жюри присудило работе четырехлет-
ней Алёны Парамоновой и воспитате-
ля М.А.Соломатиной из детского сада 
№52 г. Истры. Эта кропотливая рабо-
та называется «Капитан» – корабль с 
алыми парусами выполнен из бумаги 
и картона, покрытых лаком, море - из 
раскрашенных опилок, а сам капитан 
корабля - из пластилина. 

Третье место у коллективной рабо-
ты детей подготовительной группы 
№6 и воспитателя Н.Н. Салтыковой 
«Есть у фермера хозяйство» из детско-
го сада №46 п. Глебовский. И еще одно 
третье место  у  коллективной рабо-
ты детей подготовительной груп-
пы и воспитателей  М.А. Комаровой и 
И.А. Борисовой «Моя мама балерина» 
из детского сада №26 г. Истры.

Жюри отметило и многие дру-
гие работы, распределив их по но-
минациям. В номинации «Семейная 
поделка» лучшей работой призна-
на поделка «Космонавт» шестилетне-
го Ромы Симашко из детского сада 
№3 п. Глебовский и его мамы Елены 

Анатольевны. Это целая солнечная 
система, умещенная на виниловой 
пластинке, где среди звезд вращаются 
планеты разных цветов и размеров со 
своими жителями – фантазия авторов 
просто поразила комиссию конкурса.

В номинации «За оригинальность» 
отмечены: работа «Озеленитель» детей 
подготовительной группы и воспита-
телей С.В. Платовой и О.Ю. Куприной 
из детского сада №47 г. Истры; работа  
с использованием глиняных элемен-
тов «Гончар» воспитанников подго-
товительной группы из истринского 
детсада №21; оригинальная поделка 
из натуральных природных матери-
алов «Пчеловод» воспитанников под-
готовительной группы детского сада 
№3 п. Глебовский, и многие другие. 

В номинации «Сюжетно-ролевая по-
делка» отмечена динамичная работа 
«Химчистка» из Истринского детсада 
№19. Коллективный автор работы - семья 
Граховских. В номинации «Вкусная по-
делка» лучшей признана ароматная ра-
бота «Весёлый повар» семьи Старшовых 
(детский сад №5 из Дедовска). В номи-
нации «Семейное творчество» победи-
тель – шерстяная коллективная рабо-
та «Полицейский» семей Игнатовых, 
Мороз, Анохиных (дедовский детсад 
№13). Изумительно яркая и солнечная 
работа «Вязаный дворик. Профессия 
воспитатель», представленная истрин-
ским детсадом №23, победила в номи-
нации «Ажурное рукоделие». Автор ра-
боты – семья Кубановых. 

Работы, получившие первое место 
в конкурсе, будут выставлены в День 
труда, 16 апреля, в зале Центра досу-
га «Мир», а их авторы получат памят-
ные призы от управления образова-
ния Истринского района.

Ольга МАЙЗЕНБЕРГ, 
фото автора

ВСЕ РАБОТЫ ХОРОШИ!



По сложившейся традиции 
в преддверии праздника 
«День труда» в газете мы 
рассказываем о трудовых 
династиях, в этом году 
герои нашей публикации – 
замечательные дедовчане, 
династия педагогов 
Егоровых, чей общий 
педагогический стаж – 
212 лет. 

П
олвека трудится на пре-
подавательской ниве в 
Дедовском Лицее учитель 

физкультуры Геннадий Егоров 
– победитель конкурса лучших 
учителей общеобразователь-
ных учреждений на муниципаль-
ном уровне (2007 г.), «Отличник 
народного просвещения РФ», 
«Отличник физической культу-
ры Московской области», отмечен 
медалями спорткомитета СССР, 
РСФСР за подготовку победителя 
в первенстве РСФСР (1985 г.), СССР 
(1986 г.), дипломами, грамотами; 
Геннадий Петрович – энтузиаст 
здоровья, приобщающий к прове-
дению и участию в лицейских со-
ревнованиях и праздниках своих 
учеников, их родителей, коллег-
учителей и выпускников. О нём 
отзываются не только как о пре-
восходном педагоге, но и как о 
бескорыстном, добром человеке, 
любящем своих воспитанников; 
он сумел привить любовь к спор-
ту и уважение к профессии своим 
детям  - Ирине и Наталье, и вну-
кам. Старшая, Ирина Кондратьева, 
окончив Московскую област-
ную академию физической куль-
туры в 2001 году, работает в ли-
цее Дедовска вместе с отцом с 
1981 года. Отмечена Почетными 
грамотами администрации 
Истринского района и област-
ного Минобразования. Младшая, 
Наталья Миронова, окончила 
Истринское педагогическое учи-
лище в 1988 году и преподава-
ла физкультуру в вспомогатель-
ной школе-интернате Дедовска. 
Выезжала вместе с отцом как с 
личным тренером во многие го-
рода, выступая  в первенстве СССР 
и России, её награды – это награ-
ды и Геннадия Петровича за его 
труд и терпение. 

Троих  внуков (Екатерину, 
Юлию и Артёма) он тоже при-

влёк к занятиям спортом: лы-
жам и лёгкой атлетике; Катя и 
Артём – частые призёры и побе-
дители в соревнованиях не толь-
ко в Истринском крае, но и в 
Подмосковье.

Вся династия Егоровых – 
учительская. Мать – Матильда 
Трофимовна (влияние на форми-
рование будущего педагога ока-
зала также и сестра Матильды 
Трофимовны Мария Кирилловна 
Егорова, 1905 года рождения. Она 
в 1923 году окончила Московское 
педагогическое училище и нача-
ла свою трудовую деятельность 
учителем начальных классов), 
1909 года рождения – педагог по 
образованию, проработала в си-
стеме образования 40 лет, тру-
дилась заведующей детскими 
садами. Педагогическое обра-
зование получила в Тамбовском 
педагогическом училище. Брат, 
Владислав Петрович, получив 
педагогическое образование, 
проработал учителем в школах 
Московской области 23 года: тру-
дился в Дедовской средней школе 
№ 4 учителем труда; тётя, Мария 
Кирилловна, – учителем началь-
ных классов в Москве; супруга, 

Галина Константиновна, окон-
чила в 1962 году школу трене-
ров при Центральном институте 
физкультуры имени Ленина, влю-
блена в свою профессию, препо-
дает в Дедовской спортивной и 
Снегирёвской средней школах 
физкультуру. Отмечена Медалью 
«Ветеран труда»; Медалью «В па-
мять 850 – летия Москвы»; Знаком 
«Отличник физической культуры 
и спорта РФ»; Знаком «Почетный 
работник общего образования 
РФ». 

Труд Геннадия Петровича свер-
кает самоцветами в достиже-
ниях его воспитанников: Нина 
Королёва – победительница эта-
па кубка мира по эстафетной гон-
ке, чемпионка спартакиады наро-
дов СССР на дистанциях 5 и 20 км; 
Юрий Башкин – член юниорской 
сборной СССР, Сергей Быковский 
и Борис Шаханов успешно вы-
ступают на длинных дистанци-
ях в ветеранских соревнованиях. 
Сегодняшняя гордость Геннадия 

Петровича – лицеист Дмитрий 
Русинов, студент Московского 
государственного педагогиче-
ского университета факультета 
физического воспитания. Дима 
– член сборной эксперимен-
тальной группы биатлонистов, и 
это олимпийский резерв. Может 
быть, в 2014 году в Сочи прозву-
чит его фамилия?

-Всегда мечтал воспитать не 
только хорошего спортсмена, 
но и порядочного, трудолюби-
вого человека, – подчёркивает 
Геннадий Егоров. Неудивительно: 
ведь это те качества, которыми 
обладает он сам.  

За помощь и поддержку в орга-
низации и подготовке материала 
благодарим управление соцраз-
вития и трудовых отношений ад-
министрации Истринского райо-
на, и  ТРК «Истра». 

Подготовила
 Екатерина КАПРАЛОВА, 

фото Николая БЕГУНКОВА

ТРУДОВАЯ ДИНАСТИЯ

ТАЛАНТ, ЛЮБОВЬ И ТРУДОЛЮБИЕ
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ЛИЧНОЕ ДЕЛО

Любовь к спорту возникла в детстве: мальчишкой, Геннадий 
Егоров до самозабвения играл в футбол, хоккей, катался на лыжах. 
Ничего, что коленки и локти в ссадинах, ушибах – главное: игра и 
победа. Тогда родилась мечта стать тренером.

Геннадий Егоров окончил вечернюю школу, трудился электри-
ком на кордной фабрике в Дедовске и постоянно занимался спор-
том. Судьба свела его с фабричным тренером Сергеем Барышевым, 
фронтовиком, прошедшим всю Великую Отечественную. Это ста-
ло определяющим для поступления Геннадия в школу тренеров при 
Центральном государственном институте Физической культуры, 
затем педагогический институт им. Н.К.Крупской  в Москве.

Осуществилась заветная мечта: Геннадий Петрович – тренер. Он 
тренирует Дедовскую футбольную фабричную команду, которая 
вскоре выигрывает первенство в Истринском  районе. Важным эта-
пом его жизни становится работа в открывшейся в Дедовске спор-
тивной школе. Егоров тренирует юных лыжников, а с 1991 года он 
ещё и учитель физкультуры в начальных классах  Дедовского лицея. 
Ребятишки бегут на его урок: игры, прыжки, эстафеты – интересно 
с Геннадием Петровичем, он добрый, всех любит!

Учитель ставит своей целью не только достижение высоких 
учебных результатов, главное – сохранить и укрепить здоровье. 
Поэтому он рационально организует урок, создаёт комфортный 
психологический климат, учитывает физиологическую и психоло-
гическую зрелость школьников. Один из главных принципов, кото-
рого придерживается Геннадий Петрович, – физкультура без осво-
бождённых. Растущему организму нужны адекватные физические 
нагрузки, и педагог строит уроки, думая, прежде всего, о здоровье 
учеников. В результате в классах наблюдается положительная ди-
намика улучшения состояния здоровья, медики переводят детей из 
подготовительной медицинской группы в основную.

 ЮБИЛЕЙ

С ДНЁМ РОЖДЕНИЯ, 
ИСТРИНСКАЯ ДЕТСКАЯ 
МУЗЫКАЛЬНАЯ ШКОЛА!

Сердечно поздравляем тебя с юбиле-
ем. Желаем процветания и благополучия. 
Открытая 50 лет назад по просьбе трудя-
щихся района, ты помогла воспитать много 
хороших музыкантов, педагогов и просто 
хороших людей. За твоими плечами тяже-
лый труд и много заслуг. 

Продолжай прививать любовь к музыке, 
оставайся гостеприимной долгие-долгие 
годы, желаем тебе многочисленных побед 
на фестивалях и конкурсах! 

Твоим опытным учителям, работающим 
в школе более 30-40 лет - Г.Л. Годовиковой, 
Т.В. Голубковой, Е.Б. Григорьевой, Т.Н. 
Дроздовой, Г.Г. Емельяновой, М.В. Козловой, 
Т.А. Корсаковой, Л.С. Минаковой, С.К. 
Пономаревой, Т.И. Слесаревской, Н.А. 
Слядзь, В.В. Фокиной, А.В. Ширшову, а также 
всем  педагогам, пришедшим в твой творче-
ский коллектив позже - здоровья, терпения, 
творческих успехов и личного счастья! 
Пусть ваши волнения перед конкурсными 
выступлениями и зачётами учеников при-
носят только радость. Оставайтесь такими 
же заботливыми и внимательными к своим 
ученикам.

Всем твоим воспитанникам желаем не 
забывать школьные музыкальные годы и 
помнить о своих учителях. А твоим нынеш-
ним ученикам – хорошей учёбы, трудолю-
бия и терпения. Сохраняйте дружбу между 
собой.

16 апреля в Доме культуры пройдет 
праздничный концерт, посвященный юби-
лею Истринской музыкальной школы. 
Начало концерта в 12-00. Приходите к нам 
на праздник!

Мамы и папы, бабушки и дедушки 
310-ти учеников ДМШ  

 СПОРТ

«Памяти павших
 будьте достойны!»

Под таким девизом в Брянске с 4 по 8 
апреля прошли Всероссийские соревно-
вания по спортивной гимнастике. В со-
ревнованиях памяти брянских  партизан 
приняли участие 120 юношей из 22 горо-
дов. В том числе спортсмены из Воронежа, 
Владимира, Орла, Курска, Астрахани, Тулы, 
Москвы и Московской области. 

В составе команды Московской области 
были два  спортсмена из Истры. Это учащи-
еся школы им. А. П. Чехова Дмитрий Абаев 
и Максим Куянов. Они выступали соответ-
ственно по программам кандидата в масте-
ра спорта и первого разряда.

Первый день соревнований был квалифи-
кационным. Участники выступали в шести 
видах многоборья. Здесь Дмитрий показал 
четвёртый результат, проиграв бронзово-
му призёру всего пять сотых балла. Максим 
был на тринадцатом месте. 

Соревнования первого дня определяли 
выход в финал по отдельным видам мно-
гоборья. Дмитрий Абаев получил право 
выступать во всех видах, а Максим Куянов 
только в вольных упражнениях. 

Выступления  в отдельных видах для на-
ших ребят было удачным. Дмитрий занял 
первое место в упражнениях на кольцах, 
второе в упражнении на коне – махи, а тре-
тье место на брусьях и в вольных упражне-
ниях. Он выполнил на этих соревновани-
ях норматив кандидата в мастера спорта. 
Максим Куянов в свою очередь выполнил 
норматив первого взрослого разряда. 

Поздравляем с достигнутым успехом ре-
бят и их наставника – учителя физкультуры 
школы им. А.П. Чехова Истры  Владимира 
Семененко. Впереди у наших спортсме-
нов ответственные соревнования в городе 
Пущино, где 28 – 29 апреля пройдут сорев-
нования пятой спартакиады школьников 
Московской области. 

Артур ЮСУПОВ



6 Истринские Вести

15 апреля 2011 года

№ 15 ОБЩЕСТВО

«Мы здесь всерьез и надолго», 
— говорит один из владельцев 
новой автомойки, открывшейся 
в поселке Снегири на 
Волоколамском шоссе. Сейчас 
здесь работают три поста, 
рассчитанные на легковые 
автомобили, внедорожники, 
минивэны и грузовики. 

А 
начиналось все немногим более 
полугода назад, когда намере-
ние открыть свой бизнес в сфере 

услуг воплотилось в идею о строитель-
стве именно автомойки. К этой мысли 
подтолкнуло изучение рынка, после 
которого стало ясно, что если чего-то 
и не хватает в районе Снегирей, так это 
хорошей автомойки. Самым трудным 
оказалось подыскать такое место, что-
бы это было и экономически целесоо-
бразно  хозяевам и удобно клиентам. 
Так и получилось: в итоге здесь есть 
удобный подъезд и наличие рядом ма-
газинов, торгового центра и стоянки. 
«Большое спасибо за поддержку наше-
го начинания и постоянную помощь 
хочется сказать главе Снегиревского 
поселения Валерию Решетину и 
председателю Истринского Райпо 
Людмиле Макаровой»,  -  говорит хозя-
ин предприятия.

Землю арендовали у Истринского 
Райпо, построили здание, подве-
ли коммуникации. Основным прин-
ципом своей работы владельцы ав-

томойки назвали качество, для чего 
было закуплено самое дорогое ав-
томоечное оборудование, представ-
ленное на рынке — фирмы Karcher, и 
теперь лейбл этой компании красует-
ся на вывеске автомойки, подтверж-
дая качество предоставляемых услуг. 
Эта же компания поставляет и ли-
нию моющих средств для бесконтакт-
ной мойки. Все оборудование, вклю-
чая систему водоочистки, поставлено 
и обслуживается фирмой Karcher, и 
это основная гарантия качества. Сам 
процесс помывки автомобиля этим 
оборудованием превращается в удо-
вольствие, а уже когда видишь реаль-
ный результат — машина выезжает из 
душа как новенькая — понимаешь, что 

не на каждой автомойке готовы пред-
ложить такое качество услуг.

«На рынке автомобильных моек мы 
выбрали самое современное оборудо-
вание и не экономили на нем, пото-
му что сразу решили — работать бу-
дем на имя, а не «на поток», лишь бы 
деньги заработать. Наши мойщики не 
носятся как ошпаренные, потому что 
для нас главное – качество, которое 
мы контролируем на всех стадиях», — 
считают владельцы. 

Но это не значит, что время ожида-
ния растягивается на часы. В среднем, 
машину хозяину возвращают в тече-
ние 30 минут. Так что приезжайте, и 
убедитесь — моют здесь на пять с плю-
сом.                                                  

РЕКЛАМА

РАЗВИТИЕ

В СНЕГИРЯХ У СВЕТОФОРА

Окончание. Начало на стр. 1.

– Будет ли в новом сезоне играть 
молодёжная команда клуба?

– Молодежная «Истра-2» будет вы-
ступать в первенстве ЛФК, как и в про-
шлом году. У нас есть несколько очень 
талантливых мальчишек 1992-95 года 
рождения, которые при соответ-
ствующей работе с ними могут стать 
игроками основной команды. Мы бу-
дем внимательно следить за их игрой. 
В этом году из «Истра-2» мы планиру-
ем заявить в основную команду двух 
игроков: Сниховского и Ахапкина. 
Они своим трудом заслужили это.

– Вопрос главному тренеру коман-
ды: Владимир Анатольевич, расска-
жите о предсезонной подготовке.

– Она стартовала 10 января, сра-
зу же по выходу команды из отпуска. 
Начинали практически с нуля, если 
учесть, что контракты у футболистов 
закончились 31 декабря. Начали ра-
ботать с молодыми футболистами и 
теми, кто не захотел уходить из клуба, 
кто верил, что «Истра» будет играть во 
второй лиге: Кузнецовым, Барановым, 
Таланцевым и другими. Если сравнить 
два состава – нынешний и прошлогод-
ний, то нетрудно заметить, что коман-
да обновилась процентов на шесть-
десят. Президент клуба предлагает  
делать ставку на истринских молодых 
футболистов, а иногородних пригла-
шать только из Москвы и Московской 
области. Думаю, это разумно.

– А как же Станислав Мурыгин, он  
из Питера?

– Стас играл за питерскую коман-
ду, а сам он москвич, заканчивал фут-
больную школу «Динамо». 

– Где тренировалась команда до 
отъезда на заключительный сбор в 
марте? 

– В Истре. Правда, если бы поле было 
рабочим, то тренировочный процесс 
был бы  несколько иного плана.

– В этом году вы провели заключи-
тельный  предсезонный тренировоч-
ный сбор на Кипре?

– Да. Предсезонную подготовку мы 
проводим там уже третий год подряд. 
В одном и том же месте. Там прекрас-
ные поля и инфраструктура, а также 
погода. Подготовка была напряжен-
ная. Ежедневные двухразовые трени-
ровки, контрольные игры. На Кипре 
мы провели четыре игры. Две выигра-
ли, одну проиграли и одну заверши-
ли вничью. В этих играх команда по-
казала характер и хороший игровой 
почерк.

Мы выполнили всё, что запланиро-
вали. Единственно, что тревожит, это 
неодинаковое функциональное со-
стояние игроков. Будем продолжать 
работу с ними уже в ходе чемпионата.

– Кто пришёл в команду из игро-
ков, не игравших в «Истре» в прошлом 
году?

– Мурыгин, Долматов, Вавилов, 
Деабальд, Киселёв, двое Мадиловых, 
Круподёр... Это все игроки стартово-
го состава. 

– До поездки на сбор у вас с неко-
торыми игроками не был заклю-
чён контракт.  Сейчас что – то 
изменилось?

– Этот вопрос мы решим сегодня. 
Сегодня сформируем и окончатель-
ную заявку, поскольку в понедельник 
у нас первая игра сезона. На стадионе 
в Химках мы принимаем ФК «Шексна». 
Это очень сильная команда.

– Будут ли в этом сезоне играть в 
команде воспитанники футбольной 
школы «Истра»?

– Обязательно. Киселёв, Строганов, 
Сниховский, Соколов, Галанов, Гусев. 
Это неполный перечень. 

– Хотелось узнать про Алексея 
Гусева. В прошлом сезоне он выходил 
в основном на замену. 

– Надеюсь, что в этом году он сможет 
играть все 90 минут. Психологически 

Алексей к этому готов. Забивать и 
играть он умеет. Если будет и дальше 
развивать свое мастерство, проблем 
не будет.

– Есть ли изменения в стане сопер-
ников и какие?

-Появились новые команды. Прежде 
всего это ФК «Петротрест» из Санкт-
Петербурга. В команду пришёл ам-
бициозный тренер Леонид Ткаченко. 
Клуб будет стремиться выйти в пер-
вую лигу. Есть изменения в ФК «Псков». 
Туда вернулся известный тренер 
Эдуард Малафеев. Появилась коман-
да ФК «Карелия» из Петрозаводска, 
ФК «Сатурн -2», ФК «Знамя Труда» из 
Орехово – Зуево. В общем, я полагаю, 
что чемпионат будет очень тяжёлым и 
интересным.

 – Помимо первенства России вы 
играете в турнире на Кубок России. 
Уже известен ваш соперник в этом 
розыгрыше?

– В минувшем розыгрыше Кубка 
России по футболу мы дошли до 1/32 
финала. Поэтому первый этап пропу-
стим и начнём игры со второго этапа. 
Ждём соперника.

– Много лет ваша команда при-
нимала соперников на стадионе 
«Истра» у монастыря. Нет ли  но-
стальгии по нему?

– Там очень уютный стадион. 
Действительно с ним у нас мно-
гое связано. Мы бы продолжали там 
играть, но требования професси-
онального футбола ужесточились, 
поэтому и играем сейчас на но-
вом стадионе, который тоже хорош. 
Думаю, что со временем к нему все 
привыкнут.

– Какие цели ставите в предстоя-
щем сезоне?

– Главное — в каждой игре показы-
вать хороший футбол. Выигрывать и 
доставлять радость болельщикам.

Владимир САЯПИН,
фото Сергея АЛЕКСЕЕВА

СПОРТ

ФК «ИСТРА» НАЧИНАЕТ СЕЗОН

5 апреля  в Красногорске, в 
зале нового Молодежного 
Центра, партия «Единая 
Россия» провела «круглый 
стол» по актуальным темам 
социально-экономического 
развития муниципальных 
образований. 

В работе «круглого стола» 
приняли участие делегации из 
Волоколамского, Истринского, 
Красногорского, Лотошинского, 
Можайского, Химкинского, 
Шаховского муниципальных 
районов и городского окру-
га Восход Московской обла-
сти. Вела «круглый стол» - депу-
тат Мособлдумы, председатель 
Комитета по вопросам охраны 
здоровья Г.С.Уткина.  

Истринский муниципаль-
ный район представляли: пред-
седатель Совета депутатов рай-
она А.Г.Скворцов, начальник 
управления по связям с обще-
ственностью и информационно-
аналитическим вопросам 
В.А.Эльгурт, директор МОУ 
«Лицей» г.Дедовск  Л.Б.Усык, за-
меститель главного врача Ист-
ринской РБ  по поликлиничес-
кой работе В.А.Подпорин, прези-
дент Истринской ассоциации 
малого бизнеса Ю.И.Егупов.

В своих выступлениях со-
бравшиеся подчеркивали, что 
реформы назрели, однако, при 
осуществлении государствен-
ной политики необходимо учи-
тывать мнение специалистов на 
местах, общественности, опера-
тивно ставить перед властью на-
сущные проблемы населения. 

В блоке «Образование» высту-
павшие обсуждали вопросы вве-
дения новых образовательных 
стандартов, учитывая опыт ра-
боты дошкольных учреждений и  
начальной школы в новых усло-
виях, сохранение сельских школ 
в условиях оптимизации обра-
зовательного процесса путем 
принятия региональных про-
грамм их поддержки. Директор 
МУО «Лицей» г.Дедовск Л.Б.Усык 
в своем выступлении обратила 
внимание на важность  пробле-
мы сохранения,  подготовки и 
переподготовки кадров с учетом 
работы в новых условиях. 

В блоке «Здравоохранение» 
обсуждалась необходимость 
увеличения выделения фе-
деральных средств на квоти-
рование высокотехнологич-
ной медицинской помощи и 
укрепления первичного зве-
на учреждений здравоохране-
ния (амбулаторий, ФАПов, рай-

онных больниц), более четкого 
разграничения оказанных плат-
ных и бесплатных медицин-
ских услуг в государственных 
(муниципальных) учреждениях 
здравоохранения. Заместитель 
главного врача Истринской РБ 
по поликлинической работе 
В.А.Подпорин, отметил, что при 
формировании федерального 
и регионального перечней ле-
карств для льготных категорий 
граждан важно исходить не из 
цены, а из качества лекарствен-
ных препаратов, эффективности 
их действия. Он подчеркнул не-
обходимость создания ассоциа-
ции медицинских работников.

Начальник управле-
ния по связям с обществен-
ностью и информационно-
аналитическим технологиям 
администрации Истринского 
муниципального района 
В.А.Эльгурт предложил разра-
ботать государственную про-
грамму оптимизации жилищно-
коммунального сектора, которая 
предусматривала бы снижение 
роста тарифов на оплату ком-
мунальных услуг, и в первую 
очередь, ограничение тарифов 
на энергоносители. В програм-
ме должна быть учтена пробле-
ма капитального ремонта мно-
гоквартирных домов. Сегодня 
остро стоит вопрос о ремон-
те кровель (последствие ледя-
ных дождей). Решить эту про-
блему за счет средств жителей 
старых домов не представляется 
возможным, а других источни-
ков финансирования капиталь-
ного ремонта в действующем за-
конодательстве практически не 
предусматривается.

В своем выступлении пре-
зидент Истринской ассоциа-
ции малого бизнеса  Ю.И.Егупов 
предложил выйти с инициати-
вой о передаче налоговых от-
числений, предназначенных 
для поддержки малого бизнеса, 
в муниципальные образования 
для оперативности решения во-
просов на местах.  Он также за-
тронул проблему поддержки 
предприятий, которые по сути 
деятельности являются иннова-
ционными, но зарегистрирова-
ны не в инновационных зонах 
и поэтому не получают государ-
ственной поддержки.

По результатам работы «кру-
глого стола» составлены ре-
комендации, которые  будут 
представлены в вышестоящие 
партийные структуры и госу-
дарственные органы.

Юлия ГУРЕЕВА

ПОЛИТИКА

КРУГЛЫЙ СТОЛ  
«ЕДИНОЙ РОССИИ»
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С 
Антоном Семёновичем 
Калабалиным мы познако-
мились несколько лет на-

зад в Москве на одной из «мака-
ренковских сред» в Центре имени 
А.С.Макаренко. И привлёк он вни-
мание не пространными реча-
ми, свойственными некоторым 
педагогам-новаторам, не своим 
богатым педагогическим опытом, 
о котором в советское время ходи-
ли легенды, а очень неожиданны-
ми и подчас нелицеприятными, но 
очень точными репликами, в кото-
рых не было ни слащавости, ни за-
наученности. Сразу почувствова-
лось, что этому человеку можно 
верить. Наверное, такие же чувства 
испытывали и тысячи его воспи-
танников, которым он посвятил 
всю свою жизнь. 

Как и Макаренко, А.С.Калабалин 
всегда в поиске, педагогические 
штампы – не для него. А главное, 
он великолепно чувствует и по-
нимает молодёжь. Примером тому 
может служить его выступление 
на конференции, посвящённой 
проблемам организации работы 
с детьми и подростками по месту 
жительства, которую мы проводи-
ли в нашем Клубе несколько лет на-
зад. Во время обсуждения доклада 
Виктора Лавренко «Использование 
возможностей Интернета для па-
триотического воспитания моло-
дёжи» неожиданно возникла ту-
пиковая ситуация, когда одна из 
коллег Калабалина, уйдя от глав-
ной темы доклада, стала вдруг вы-
сказывать своё негативное отно-
шение к Интернету. В глазах наших 
ребят начал нарастать протест. 
Антон Семёнович мгновенно среа-
гировал на это выступление, под-
держав и докладчика, и его кон-
кретные предложения. Это было 
сделано настолько убедительно и 
дипломатично, что извечная про-
блема «отцов и детей» была на дан-
ный момент разрешена блестяще.

К сожалению, свою 
«Педагогическую поэму» 
Калабалин пока не написал, но 
зато в этом году на очередной «ма-
каренковской среде» удалось услы-
шать и снять на видео его корот-
кий отчёт о своей педагогической 
деятельности, а также взять у него 
небольшое интервью:

«КАК Я НАШЁЛ МАКАРЕНКО»
- 50 лет я работал директором 

и детских домов, и детских коло-
ний, и спецучилищ, - рассказыва-
ет Антон Семёнович. - И вот сейчас 
решил поделиться своим опы-
том: о том, как я нашёл Макаренко 
в своей душе, как воспользо-
вался его трудами, как он помог 
встать на ноги и мне, и многим, 
кто со мной вместе решил разде-
лить судьбу: «Пацаны – со мной». 
Какие звания? Я учитель, награж-

дён медалью Антона Семёновича 
Макаренко, что мне дорого, также - 
член-корреспондент Академий пе-
дагогических и социальных наук.

Сейчас я работаю руководи-
телем музея Антона Семёновича 
Макаренко, являюсь председателем 
общественного совета Главного 
Управления исполнения наказа-
ния Московской области, член об-
щественного совета Федеральной 
службы исполнения наказания, 
представитель Президента по 
Московской области по правам 
человека для лиц, лишённых сво-
боды. Это такие у меня, помимо 
всего, общественные обязанно-
сти. Я контролирую, чтобы люди, 
особенно, дети, подростки, кото-
рые находятся за колючей прово-
локой, жили по-человечески, что-
бы к ним относились как к людям, 
ведь они опять придут в наше об-
щество, чтобы они были ни злыми, 
ни изгоями, а нормальными со-
гражданами нашего государства. 
Мой отец, моя мама – воспитанни-
ки Антона Семёновича Макаренко. 
После того, как они вышли из коло-
нии, - пошли по его стопам, и всю 
свою жизнь посвятили детским до-
мам: детям, сиротам, брошенным, 
обездоленным, обиженным, кото-
рым не повезло на родителей. 

ИМ ПОВЕЗЛО НА 
ВОСПИТАТЕЛЕЙ

 Как Семён Афанасьевич и Галина 
Константиновна Калабалины. 

- Теперь я живу среди своих 
братьев. Их тысячи… Моего отца 
Антон Семёнович взял из камеры 
смертников. Отец был пригово-
рён за то, что в 17 лет водил в ата-
ку 200 сабель – дрался. Революция 
закончилась, а они так и не знали: 
ради кого теперь жить, где правду 
искать. Это продолжалось, пока их 
не разоружили и не признали вра-
гами народа. Лишь благодаря указу 
Дзержинского всех, кому не испол-
нилось 18 лет, было предписано 
забрать из тюрем. Дзержинский 
в 1920 году получил сводку о том, 
что творится с детьми в России и 
ужаснулся. Пришел к наркому про-
свещения Луначарскому и сказал, 
что надо срочно спасать детей. И 
он взял на себя ответственность 
вывести их из взрослых колоний и 
тюрем и создать детские воспита-
тельные учреждения. В результате 
этого решения Антон Семенович 
Макаренко возглавил колонию в 
Полтаве и забрал из полтавской 
тюрьмы моего отца.  Так он попал 
к Антону Семёновичу Макаренко и 
стал потом его самым первым по-
мощником, другом… 

Моему отцу повезло, что работа 
Макаренко (а впоследствии и отца) 
была востребована обществом. 
Воспитанники попадали к людям, 
готовым им помочь, повести их по 

жизни. Попадали к ним как равно-
правные и нужные люди.

Кстати, во время войны отец был 
контрразведчиком в Германии. 
Получил задание от нашего ру-
ководства: пробраться в тыл вра-
га и притвориться  изменником 
Родины. Ему поверили, взяли в 
Абвер. И он был заброшен рези-
дентом фашистской разведки в 
Горький. Даже Железный крест за-
служил у Гитлера за то, что слу-
жил ему «верой и правдой». Что 
ему удалось? – Провести радио-
игру, где фашисты поверили его 
дезинформации. Удалось помочь 
одержать победу на Курской Дуге. 
О нём очень интересно написал 
Хинштейн в своей книжке «В под-
валах Лубянки», Овчинникова в 
«Известиях» интересно написа-
ла о нём и о маме во время войны. 
Мама эвакуировала детский дом 
на Урал, а отец в это время служил 
Родине, находясь в логове фаши-
стов в Абвере.

Я, наученный отцом, всех, кого 
вырастил (в школе, в училище, в 
детском доме), сопровождаю по 
жизни. Они мне все нужны, и если 
кто-то все же не уберегся от тюрь-
мы, я его все равно жду и помогаю 
потом встать на ноги. А многие, к 
сожалению, не ждут своих детей. И 
государство не ждет, как будто это 
не его дети. Зато ждут криминаль-
ные структуры, чтобы повести 
их по своему руслу. А обиженный 
пацан знаете сколько зла может 
натворить?

Когда я принял новую шко-
лу в Калининграде, судьба све-
ла меня с замечательным челове-
ком – Кармановым Валентином 
Фёдоровичем. Это был директор 
завода «Чайка» в Москве, кото-
рый в столице объединял все шко-
лы производственного обучения. 
И они там занимались рентабель-
ным трудом. Он мне подарил пару 
талантливых своих педагогов, они, 
к моему счастью, жили у меня в 
Калининграде. Наш коллектив мы 

решили строить на производи-
тельном труде. Это было, конечно, 
очень опасно. И мы построили три 
направления производства. Это 
швейное производство, производ-
ство двигателей для ведущих за-
водов нашей страны. А, поскольку 
там был домостроительный ком-
бинат, мы стали производить про-
дукцию – детскую мебель. Это 
обычная школа… Но она оказалась 
очень необычной. Школу органи-
зовали по принципу: мне отдают 
всех молодых учителей, которые 
не сработались со своими школь-
ными директорами и собира-
ют со всего города всё, что плохо 
стоит и плохо ходит. Школа орга-
низовалась на базе восьмых и де-
вятых классов, в которых почти 
девяносто процентов – мальчики. 
Собралось потрясающее «собра-
ние сочинений» - удивительно ин-
тересных людей, но далеко не го-
товых сейчас же покорять страну 
своими знаниями. А ещё была одна 
деталь… Мэр города инструктиру-
ет меня: «Смотрите не скажите на 
первом дне, что Вы из Хотьково, 
потому что Хотьково у нас в округе 
связано с психбольницей. Это мне 
так понравилось… Ну я подумал, я 
сейчас тут же всех куплю. И когда 
был пробный день, собрались все 
родители, я выступил: дорогие ро-
дители, уважаемые папы, мамы и 
бабушки, если вы что-то не поймё-
те в моих педагогических действи-
ях, спишите на то, что я к вам при-
ехал из Хотьково…»

И НАЧАЛИ МЫ ТВОРИТЬ
- Представляете, я никому из 

учителей не разрешил ставить от-
метки. Но с первого дня я развер-
нул самодеятельность, физкульту-
ру, появились ансамбли. С первого 
же дня мы начали налаживать про-
изводство и все пошли трудить-
ся. Через полгода у меня вся шко-
ла была завешана портретами 
наших пацанов. Это лучший фут-
болист, это лучший волейболист, 

лучший пожарный, это лучший по 
троеборью армейскому, это луч-
ший стрелок, это лучший испол-
нитель характерных танцев, это 
лучший ансамбль… Они у меня на-
чали выступать во всех конкурсах. 
А поскольку город Калининград 
космический, мы создали му-
зей имени Гагарина. А ещё – по-
строили уникальную базу труда в 
Серпуховском районе – в совхозе 
«Заокский». Работали и жили мы 
там с мая по октябрь. И вот насту-
пил момент, когда они стали ува-
жать себя. Однажды ко мне при-
шёл один воспитанник и говорит: 
«Попросите Людмилу Остаповну 
Бахмацкую, - это тоже моя сестра, 
воспитанница детского дома, - что-
бы она научила меня русскому язы-
ку. – А что такое? – Да у меня авто-
граф просят, а я боюсь брать ручку, 
я же  безграмотный». Через полго-
да он захотел учиться! Вот сейчас о 
стандартах говорят, а мы уже тогда 
разделили полностью… Мы узнали 
- кто на что способен, развели их 
по разным классам и разным учи-
телям… У меня была такая Мария 
Степановна Беспалова, заслужен-
ная учительница – математик. Я ей 
сказал: «Мария Степановна, этих я 
Вам не дам, а вот этих, возьмите. 
Над ними Вам можно «издеваться», 
это технари… Выбивайте из них 
четвёрки и пятёрки. А вот в этом 
классе я поставлю Воробьёву Нину 
Васильевну, потому что она и душу, 
и сердце отдаст, а спросит столько, 
сколько ученик ей может вернуть. 
Потому что здесь собрались одни 
гуманитарии. Здесь одни певцы, 
солисты, спортсмены. Уже тогда 
мы это расписали. Через два года 
они все были абсолютно заинтере-
сованы в школе и заканчивали её 
великолепно. Не один мой пацан 
не стал плебеем, все они стали ак-
тивнейшими людьми, потому что 
они росли уже два года в борьбе, - 
говорит Семён Калабалин.

– Мне просто повезло в жиз-
ни, во-первых, на тех людей, кото-
рые меня растили, мне повезло на 
ту обстановку, где я рос в детском 
доме, мне повезло, что я видел чело-
века, на которого хотел быть похо-
жим. Я не стал на него похожим. Но 
я у него очень много взял для того, 
чтобы быть полезным в своей про-
фессии детям. Я очень многому на-
учился, прежде, чем придти к детям. 
Я их брал не физикой, не математи-
кой, я их брал тем, что и в футбол 
играю, и в волейбол, и мастер спор-
та по тяжёлой атлетике, и на руках 
пойду, и кашу сварю, траву скошу. 
Это им нравилось. И старался со-
брать вокруг себя таких людей, ко-
торые могли бы на все вопросы па-
цанам ответить. И нечего им бежать 
куда-то. Наоборот, к нам бежали, 
чтобы услышать что-то интересное. 
Мне повезло, что я выбрал ту про-
фессию, которую безумно люблю. 
Я ни разу не ходил на работу, я всю 
жизнь занимался любимым делом. 
Если я нужен, буду рад встретиться 
с вашими педагогами в Истре.

Сообщаем, что эта встреча 
состоится 22 апреля  в 12. 30 в  
Клубе ИСТОК по адресу: г. Истра, 
ул. Ленина, д.6 

Сергей ЛАВРЕНКО,
фото автора

ДРУЗЬЯ ИСТОКА

МНЕ ПОВЕЗЛО, ЧТО Я ВЫБРАЛ ТУ ПРОФЕССИЮ, 
КОТОРУЮ БЕЗУМНО ЛЮБЛЮ

Каждый, кто прочитал «Педагогическую поэму» Антона 
Семёновича Макаренко, или видел фильм с тем же названием, 
вышедший на экран в 1955 году, наверняка запомнил одного из 
героев Поэмы – Семёна Карабанова, прототипом которого стал 
воспитанник, а затем и горячий последователь А.С.Макаренко – 
Семён Афанасьевич Калабалин. Таким же горячим сподвижником 
стала и его жена – Галина Константиновна Калабалина (в Поэме 
– Черниговка). А когда в их семье появился сын, его назвали 
Антоном – в честь Антона Семёновича Макаренко. Так начиналась 
династия выдающихся педагогов – Калабалиных.
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Продолжение. 
Начало в №№  18, 22, 27, 31, 36, 

40, 45, 49 за 2010 год, №№ З, 6, 11 
за 2011 год.

УХОДИЛИ В ЛЕСА 
ПАРТИЗАНЫ

Во второй половине июля ЦК пар-
тии принял постановление «Об ор-
ганизации борьбы в тылу герман-
ских войск». Сразу же после этого 
Московский областной комитет пар-
тии приступил к подготовке раз-
вертывания партизанской борьбы в 
случае вступления врага на террито-
рию Подмосковья. Был создан штаб 
по руководству подпольем и парти-
занским движением. Руководителем 
штаба был назначен С.Я. Яковлев – 
секретарь МК ВКП(б). Штаб должен 
был отобрать людей, организовать 
силы, подготовить материально-
техническую базу. Иными словами, 
обеспечить условия для развертыва-
ния партизанской борьбы. Решением 
бюро МК партии в области были ор-
ганизованы подпольные районные и 
городские комитеты. В каждом рай-
оне создавались свои подпольные 
партийные организации. 

Для партизанской борьбы в тылу 
врага райкомы и горкомы партии 
отобрали 1800 человек, из них 1123 
коммуниста и 264 комсомольца. 
Среди партизан было 150 женщин. 

В каждом районе создавались по 
2-3 партизанских отряда, их коман-
дирами назначались товарищи, хо-
рошо знающие военное дело, ко-
миссарами – секретари райкомов 
и горкомов партии. Всего в области 
был создан 41 партизанский отряд 
и 377 диверсионных групп. Общая 
численность – 15 тысяч человек.

В централизованном порядке пар-
тизанские отряды были обеспече-
ны необходимым оружием и бо-
еприпасами. Было построено 100 
баз, пригодных для жилья в зимних 
условиях, хранения боеприпасов и 
продуктов. На базы были завезены 
продовольствие, боеприпасы, одеж-
да, обувь, медикаменты.

В середине октября 1941 года 
немцы вступили на территорию 
Московской области, а в середине но-
ября и на территорию Истринского 
района (той ее части, которая была 
Новопетровским районом).

Из сводок боевых донесений 78 
стрелковой дивизии:

«14.11.41 год. Части дивизии выш-
ли на рубеж Корсаково, Онуфриево, 
Юркино, Петрово, Раково, Меры, 
Сорокино.

16.11.1941 год. 258 стрелковый полк 
оборонял участок Меры, Городище, 
совхоз «Бородино». 60 о.р.б. (без роты 
танков) в районе перекрестка дорог 
северо-восточнее Петряихи. 131 с.п. 
– лес 2 км восточнее Сафонихи.

17, 18. 11.1941 года. Дивизия вела 
бои на указанных рубежах».

17 ноября 1941 года немцы вош-
ли в Деньково, 19 ноября – в  
Новопетровское. Началась оккупация 
фашистами Истринского района.

И сразу приступили к работе 
партизаны.

ПРИСЯГНУЛИ 
НА ВЕРНОСТЬ РОДИНЕ

 Ощутимые удары по вра-
гу наносили партизаны бывшего 

Новопетровского района. Здесь в но-
ябре 1941 года было создано три пар-
тизанских отряда: отряд партийно-
хозяйственного актива, рабочий 
отряд и отряд МВД. Руководил ими 
первый секретарь райкома партии 
Б.Б. Брейво. В каждом отряде было 
около 30 человек. Еще до оккупации 
отряды подготовили базы (землян-
ки) с продовольствием и боеприпа-
сами. У каждого отряда было по 5-6 
таких баз в разных местах района. 
В целях конспирации о базах знали 
3-4 человека. Отряд «Сын» состоял 
из комсомольцев. Был там один пи-
онер – четырнадцатилетний Саша 
Хрусталев. Командир отряда – Н.Н. 
Кудряшов, комиссар – И.В. Жохлев. 
Отряд был разбит на три группы, ко-
торыми командовали П.И. Бунеев, 
И.А. Хрусталев, С. Купцов.

В Истринском районе (в грани-
цах 1941 года) было создано три пар-
тизанских отряда. Первый из них 
возглавлял директор МТС Георгий 
Андреевич Авдеев. Его бойцы действо-
вали в районе деревень Мансурово, 
Горшково, Кострово, Воскресенки. 
Командиром второго отряда был ди-
ректор Дедовской хлопковой базы 
Александр Алексеевич Кокорин, ко-
миссаром – секретарь парторга-
низации Дедовской прядильно-
ткацкой фабрики Василий Павлович 
Агафонов. Третьим отрядом ко-
мандовал работник НКВД капитан 
Сергей Михайлович Макаров, ко-
миссаром был профсоюзный работ-
ник Октябрьской суконной фабрики 
Федор Гаврилович Ольхов.

Перед уходом в подполье партиза-
ны принимали присягу-клятву. Вот 
ее текст:

«Мы, нижеподписавшиеся, по своей 
личной воле и с искренним желани-
ем вступили в Истринский партизан-
ский отряд для вооруженной борьбы 
с врагом – немецко-фашистским за-
хватчиком. Настоящим присягаем и 
даем клятву перед командованием и 
товарищами по отряду.

Беспощадно бить врага до полно-
го его уничтожения. Мужество, хра-
брость, взаимная выручка и под-
держка товарищей в бою, а равно, в 
случае необходимости, самопожерт-
вование личной жизни, считаем не-
пременным долгом каждого из нас.

Беспрекословно выполнять при-
казы и приказания своих команди-
ров, быть дисциплинированным и 
поддерживать дисциплину среди то-
варищей. Всегда быть бдительным и 
строго хранить партизанскую тайну.

Предательство, трусость и невы-
полнение этой присяги считаем, как 
измена Родине – тягчайшим престу-
плением, за которое виновные долж-
ны нести суровое наказание, вплоть 
до смертной казни – расстрела».

«МЫ С ВАМИ, ТОВАРИЩИ!»
В Павловской Слободе была созда-

на подпольная типография. Ее первая 
и единственная листовка была обра-
щена к жителям района, временно 
попавшим в оккупацию:

«Мы с вами, товарищи! Мы мстим 
фашистам на каждом шагу, уничто-
жайте их на нашей земле. Мы при-
зываем вас, наши родные отцы, ма-
тери, братья и сестры, к выдержке, 
стойкости, бесстрашию и смелости. 
Помогайте нам, партизанам, всем чем 
только можете. Мы будем вместе бить 
лютого врага. Отомстим фашистам 
за пролитую невинную кровь наших 
людей».

Ощутимые  удары по вра-
гу наносили партизаны бывшего 
Новопетровского района. Около де-
ревни Антоновка, на шоссе Нудоль-
Новопетровское партизаны устано-
вили 12 противотанковых мин, на 
которых в один день подорвались 11 
автомашин с грузом и людьми, в том 
числе две машины штабные, с офице-
рами. По проселочным и централь-
ным дорогам было установлено около 
30 противотанковых мин, уничтоже-
но 60 км телефонной связи. Подрыв 
связи осуществили И.А. Хрусталев, 
П.О. Осипов, П.И. Бунеев. Мины уста-
навливали П.И. Бунеев, Белоусов. 
Было уничтожено три штаба, взяты 
ценные документы и оружие. В де-
кабре между деревнями Скринящево 
Клинского района и Апатово парти-
заны устроили засаду, в которую по-
пал фашистский обоз из 36 подвод 
с продовольствием и боеприпасами. 
Подоспевшие на помощь врагу танки 
начали обстрел партизан. В резуль-
тате неравной схватки погибли 20-
летний комсомолец Борис Дадалов 
и 17-летний Витя Соколов. 10 человек 

отряда получили тяжелые ранения, в 
том числе и командир Н.Н. Кудряшов.

В газете «Колхозная жизнь» № 37 за 
1942 год помещен рассказ командира 
партизанского отряда Н. Кудряшова: 
«Партизаны отряда сидели в домике 
Окатовского лесничества, готовясь 
к выполнению очередного задания. 
Вдруг к домику подлетела автомаши-
на, из которой выскочили 25 непри-
ятельских разведчиков с автоматами. 
Такой встречи мы не ожидали. Но, не-
смотря на значительный перевес на 

стороне врага, мы решили принять 
неравный бой. Отстреливаясь, выш-
ли из дома и начали действовать гра-
натами. Партизан Купцов подбил гра-
натой огневую точку противника, но 
был ранен. Превозмогая боль, он про-
должал отстреливаться. Храбро дра-
лись и остальные партизаны, и вско-
ре инициатива была в наших руках. 
В этом бою я лично убил офицера. 
Немцы струсили и, потеряв убитыми 
еще трех солдат, бежали. Мы верну-
лись к себе без единой потери».

ИХ ПОДВИГ БЕССМЕРТЕН
К сожалению, не обошлось в этой 

борьбе без потерь. Предатель выдал 
стоянку партизан и в неравном бою 
погибли 15 народных мстителей. Их 
имена увековечены на памятнике в 
селе Новопетровское. Вот они: 

Бундин Николай Григорьевич, 
1889 г. рождения, народный су-
дья Новопетровского района; 
Иванов Андрей Дмитриевич, 1903 
г. рождения, секретарь РК КПСС 

Новопетровского района; Иванов 
Исаак Антонович, 1895 г. рожде-
ния, лесничий Новопетровского 
лесхоза; Кокарев Василий 
Константинович, 1892 г. рождения, 
заведующий Новопетровским ма-
газином; Петров Павел Антонович, 
1915 г. рождения, редактор район-
ной газеты Новопетровского райо-
на; Рамазанов Хапитдин Захирович, 
год рождения неизвестен, директор 
Новопетровской МТС; Рослов Михаил 
Тимофеевич, 1903 г. рождения, 
председатель фабкома Нудольской 
фабрики; Соколов Григорий 
Алексеевич, 1913 г. рождения, пред-
седатель Семенковского сельсовета;   
Старостин Петр Михайлович, 1915 
г. рождения, секретарь РК ВЛКСМ 
Новопетровского района; Толченов 
Ефим Николаевич, 1902 г. рожде-
ния; Уранов Виктор Алексеевич, 1908 
г. рождения, директор Ивановской 
школы Новопетровского района;  
Хрусталев Федор Алексеевич, 1910 
г. рождения, председатель испол-
кома райсовета Новопетровского 
района; Шкакин Иван Степанович, 
1910 г. рождения, прокурор 
Новопетровского района; Шлейник 
Степан Петрович, 1919 г. рождения, 
шофер Нудольской фабрики; Якубов 
Ягода Яковлевич, 1907 г. рождения, 
директор Нудольской фабрики.

После войны в 1947 году родствен-
ники погибших партизан установи-
ли своим близким гранитные плиты, 
на которых были увековечены 15 фа-
милий односельчан, павших смертью 

храбрых, защищая свое родное село 
Новопетровское. А несколько лет на-
зад администрация Новопетровского 
поселения под руководством гла-
вы В.А. Лукьяненкова провела пол-
ную реконструкцию памятника и его 
территории.

Боевые дела новопетровских пар-
тизан были отмечены правитель-
ственными наградами. Орденом 
Красного Знамени был награжден 
руководитель партизанского движе-
ния в Новопетровском районе, се-
кретарь РК ВКП(б) Борис Борисович 
Брейво. Орденом Красной Звезды 
награжден комиссар отряда Иван 
Васильевич Жохлев и командир от-
ряда Н. Кудряшов. Медали «За отва-
гу» получили Александр Никитович 
Нежданов, Михаил Иванович Усов, 
Прасковья Михайловна Антонова.

Продолжение следует.

Лидия ПАВЛОВА,
заслуженный работник куль-

туры Московской области

ЧТОБЫ НЕ ПОРОСЛИ ТРАВОЙ ЗАБВЕНИЯ 
БРАТСКИЕ МОГИЛЫ

Заслуженный работник культуры Московской области Лидия Павлова собрала большой материал 
о героических сражениях на нашей земле в 1941 году

Памятник погибшим партизанам в с. Новопетровское. Фото Сергея Лавренко

Партизаны принимают присягу. Фото  А.Г. Кокориной и клуба ИСТОК
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…Изготовили с помощью Благотворителя Успенского хра-
ма деревни Пречистое, и в начале апреля уже его установили.  
Купол находится  на историческом месте, где раньше и распо-
лагался одноимённый храм. Обещаем рассказать об этом под-
робнее в следующих выпусках православной страницы. 

18 апреля 2011 года в 14.00 
состоится  встреча со священником

Приглашаем всех желающих в читальний зал библиотеки
Отец Димитрий, настоятель Храма Вознесения, 

ответит на интересующие вас вопросы
Телефон: 5-19-81 Адрес электронной почты: istraBiblioteka@

yandex.ru; Сайт библиотеки: istrabibl.ru

ИСТРИНСКАЯ ЦЕНТРАЛЬНАЯ РАЙОННАЯ
БИБЛИОТЕКА имени А.П.Чехова
Истра, ул. 9 Гвардейской дивизии, 49, т. 5-19-81

Теперь священнослужители нашего 
округа могут, имея навык, грамотно 
оказать ближнему помощь в такой 
опасной и трагической ситуации, 
как пожар. На днях в учебном 
комбинате ВДПО для батюшек 
организовали обучающие занятия по 
противопожарной безопасности.

В 
минувшем январе в Георгиевском 
храме Дедовска Истринское благо-
чиние, отдел надзорной деятельно-

сти по Истринскому району УНД Главного 
управления МЧС России по Московской об-
ласти и Истринское районное отделение 
Всероссийского пожарного общества под-
писали Трехстороннее соглашение о со-
трудничестве. Одной из договоренностей 
было обучение волонтеров, которые на до-
бровольной основе помогали бы в ликви-
дации последствий стихийных бедствий, а 
также ответственных за пожарную безопас-
ность. Первое занятие состоялось 8 апреля. 

Представители всех приходов благочи-
ния собрались в Дедовской пожарной ча-
сти № 222, чтобы получить начальные зна-
ния о том, как грамотно действовать при 
возникновении чрезвычайных ситуаций. 
Сотрудники во главе с начальником части 
Владимиром Савельевым провели практи-

ческое занятие, на котором показали, как 
работают различные противопожарные 
устройства. Кстати, В. И.  Савельев подроб-
но представил средства пожаротушения, ко-
торыми располагает часть. Личный состав 
продемонстрировал их в действии.

Многие из участников собственноручно 
потушили искусственно созданные очаги 

возгорания с помощью огнетушителя. После 
этого, в специальном классе замначальни-
ка ОНД по Истринскому району, полковник 
внутренней службы Алексей Куликов и пре-
подаватель Александр Соколов провели те-
оретический урок. Помощник настоятеля 
Георгиевского храма в Дедовске Владимир 
Викторович Подорванов рассказал:

-В занятиях, безвозмездно организован-
ных ВДПО, приняли участие настоятели и 
ответственные за пожарную безопасность 
всех храмов Истринского края. Сегодня та-
кие занятия проводятся впервые.

-У нас во всех храмах есть огнетушители, 
но пользоваться самому, признаюсь, при-
шлось впервые, - пояснил настоятель  храма 
Покрова Пресвятой Богородицы в Огникове 
протоиерей Георгий Круглов, - а с пожар-
ными из этой части мы знакомы, встреча-
лись с ними летом, когда загорелся лес». 
Священнослужитель подчеркнул практиче-
скую важность занятий и тепло поблагода-
рил пожарных, отметив, насколько благоро-
ден и опасен их труд.  

Священник Дмитрий Шмелев, настоя-
тель Вознесенского храма в Истре, расска-
зал о конструктивном взаимодействии МЧС, 
ВДПО и Благочиния:

-У нас налажены добрые и по хорошему 
деловые отношения. Подписан трехсторон-
ний договор между Истринским благочи-
нием, МЧС и ВДПО  о совместных усилиях 
в борьбе с чрезвычайными ситуациями: по-
жарами и иными бедствиями.  Более того, 
в Благочинии реализовано благословле-
ние Владыки Митрополита о создании и 
в Благочинии, и в приходах специальных 
фондов помощи людям, пострадавшим от 
стихийных бедствий, и такая работа прове-
дена, фонды созданы. На приходах из волон-
теров подготовили ответственных за взаи-
модействие с ВДПО и МЧС, и как раз сегодня 
для них проводились занятия по использо-
ванию первичных средств пожаротушения. 
Дай Бог, чтобы реализовать полученные 
знания нам пришлось только на практиче-
ских занятиях.

НАВЫК

ОГОНЬ ТУШИЛИ «НА ОТЛИЧНО» 

Полосу подготовила Екатерина КАПРАЛОВА, фото и информация предоставлены Благочинием

СОБЫТИЕ

В строящемся Сергиевском храме 
деревни Веледниково 

…9 апреля в Субботу Акафиста совершили Божественную 
литургию. Богослужение совершил благочинный церквей 
Истринского округа протоиерей Димитрий Подорванов 
в сослужении настоятеля храма священника Вадима 
Калямина и настоятеля Благовещенского храма села 
Павловская Слобода протоиерея Владислава Провоторова.
Первая Литургия положила начало регулярной литурги-
ческой жизни в этом приходе. Теперь богослужения будут 
совершаться еженедельно по субботам и воскресеньям, а 
также по праздникам в седмичные дни. На богослужении 
присутствовали директор Павловской гимназии Сергей 
Степанов и преподаватели, гости и прихожане, многие из 
которых причастились Святых Христовых Таин. Во вре-
мя богослужения возносились особые молитвы за по-
печителей, жертвователей и строителей Дома Божия.
После Божественной литургии и благодарственного мо-
лебна протоиерей Димитрий обратился со словом привет-
ствия, в котором поблагодарил  жертвователей и настоя-
теля храма за их труды, и особенно отметил значимость 
этого события для полноценной приходской жизни.

Недавно настоятель 
Казанского храма села Глебово 
священник Александр Чепрасов 
принял участие в педагогиче-
ском совете на тему «Духовно-
нравственное воспитание: си-
стемный подход». Батюшка 
побывал в Глебовской школе по 
приглашению директора Ольги 
Жуковой. 

На совете присутствовал так-
же глава Букаревского посе-
ления Юрий Исаев. Собрание 
открыла директор школы, вы-
ступив с докладом. Затем пре-
подаватель истории и духов-
ного краеведения Подмосковья 
Людмила Бученкова подгото-
вила тезисы об опыте препода-
вания духовного краеведения в 
системе школьного образова-
ния. Занятие по духовному кра-
еведению Подмосковья с ин-
тересом посещают не только 
девяти- и одиннадцатиклассни-

ки, у которых этот предмет есть 
в программе, но также и уча-
щиеся других классов. Занятия 
проводятся факультативно. 
Просмотр фильмов, паломниче-
ские поездки, участие в суббот-
никах на территории Казанской 
церкви – всё это дополняет за-
нятие в классе, обогащает учеб-
ный процесс. 

Тема педсовета вызвала те-
плый отклик среди препо-
давателей школы, была под-
держана учителями. После 
выступлений педагогов сло-
во предоставили священни-
ку Александру Чепрасову, кото-
рый рассказал о возрождении 
России через Православную 
веру, подчеркнув необходи-
мость совместного труда церк-
ви и школы в формировании 
духовно-нравственных ориен-
тиров нового поколения. 

ШКОЛА

Пригласили на педсовет
ВОЗРОЖДЕНИЕ

Новый храмовый купол

ОБСУЖДЕНИЕ

Духовенство собралось 
в тридцать седьмой раз

Священнослужители обсуждали задачи в 
Георгиевском храме Дедовска 12 апреля.

Благочинный округа протоиерей Димитрий Подорванов 
довел до сведения настоятелей задачи, которые были озву-
чены митрополитом Ювеналием на расширенном совеща-
нии благочинных в Новодевичьем монастыре 31 марта. По 
окончании состоялся традиционный пастырский семи-
нар. Об иконографии и богословии иконы «Благовещение 
Пресвятой Богородицы» с докладом выступил настоятель 
Благовещенского храма села Павловская Слобода протои-
ерей Владислав Провоторов.
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№ 15
ОБРАЗОВАНИЕ

В детских садах района прошел 
конкурс работ на тему «Космос. 
50-летие полета Юрия Гагарина». 

Ю
ные воспитанники вместе 
с папами и мамами приложили немалую 
фантазию и умение, чтобы на рисунках и 

поделках, как живые, смотрели на зрителей зеленые 
маленькие человечки с антенками на головах, весе-
лые космонавты в серебристых скафандрах, дико-
винные пластилиновые и гипсовые инопланетные 
существа. А разнообразие космических ракет, их 
формы, цвета и материалы настолько разнообразны, 
что поневоле задумаешься – так ли уж мы одиноки 
во вселенной? 

Кроме красочных поделок и рисунков, во мно-
гих детских садах, как например в детсаду № 52 
«Ромашка», прошли утренники и так называемые 
«досуги», на которых детишки пели и танцевали, рас-
сказывали стихи про звезды и планеты, о том, как 
человек осваивает космос. Воспитатели постарались 
донести до малышей все величие космоса и огром-
ную работу человека, осваивающего космическое 
пространство.

Необычным и запоминающимся для дошко-
лят урок  досуга прошел и в детском саду №26 
«Родничок». Малыши подготовительной группы в 
нарядных костюмах с большим увлечением испол-
няли космические танцы, подготовленные воспита-
телями Марией Комаровой, Светланой Февралевой 
и музыкальным работником Маргаритой 
Кореньковой, пели песни, читали стихи про Юрия 
Гагарина, играли в веселые игры со Звездочетом, 
Вселенной и Космическими Кошками, смотре-
ли на интерактивном экране красочную фотопод-
борку про планеты Солнечной системы и, конечно, 
про нашу замечательную зеленую планету Земля. 

Есть в этом детском саду удивитель-
ная Космическая Комната, в которой 
можно поближе познакомиться с кос-
мическим пространством, помечтать 
под ночным мерцающим звездным 

небом, узнать по портретам всех космонавтов. Дети 
с удовольствием приходят сюда со своими воспита-
телями, узнают от них много нового и интересно-
го.  И каждый из них, вне всякого сомнения, мечта-
ет полететь к неизведанным звездам.

Замечательно, что руководители и педагоги 
детских садов провели эти праздники и конкур-
сы. На них все – и дети, и родители стали чуть 
ближе к космосу, и почувствовали его притяга-
тельное величие.

Ольга МАЙЗЕНБЕРГ, 
фото автора и Екатерины КАПРАЛОВОЙ

КО ДНЮ КОСМОНАВТИКИ

КОСМИЧЕСКИЕ ФАНТАЗИИ
Просто чудом было это: 
В синем небе не мираж, 
Белоснежная ракета 
Уносила спутник наш.

Всевозможные красочные эн-
циклопедии, научно-популярная 
и художественная литература, дет-
ские журналы были представлены 
на выставке и в обзоре, привлекав-
шем внимание читателей к «косми-
ческой» теме.

Следующая ступень марафона - 
викторина «Дорога, что к звёздам 
ведёт». Ребята отвечали на вопро-
сы о звёздном небе, о жизни кос-
монавтов на космической стан-
ции, об истории космонавтики.

Знатоков поэзии привлекла «по-
этическая» ступень: «Я тебя осы-
плю звёздными стихами». Кто-то 
отгадывал ребусы, определяя ав-
торов «звёздных» строчек, а кто-то 
декламировал «космические» сти-
хи как известных авторов, так и 
собственного сочинения.  

Преодолев все  интеллектуаль-
ные рубежи, ребята приступали к 
физическим тренировкам: сорев-
новались в запусках «ракет» на воз-
душном топливе. Выигрывали не 
только сила, но и тонкое понима-
ние, как правильно её применить. 
Победители-марафонцы получали 
заслуженную награду – «космиче-
ский» сладкий завтрак.

Самое активное участие в 
«Звёздном марафоне» приня-
ли ученики городских школ №4, 
№2 и особенно школы №1. Все 
марафонцы не только развлека-
лись, но и узнавали много ново-
го. Библиотека открывала им свой 
«книжный» космос, приглашая их 

к новым открытиям и путешестви-
ям в неведомое. 

* * *
Также в стенах Дедовской би-

блиотеки прошел конкурс рисун-
ков, посвященных Дню космонав-
тики, в котором принимали самое 
активное участие и боролись за 
призовые места девчонки и маль-
чишки из разных школ. 

Сколько ярких художественных 
идей воплотили ребята в жизнь! 
Вот работа девочки, которая меч-
тает стать конструктором космиче-
ской техники. А этот летательный 
аппарат для полетов в космос при-
думал мальчик. А здесь уже целый 

космический город. Директор би-
блиотеки Наталья Владимировна 
Мартынова верит, что детские 
фантазии не столь уж невероят-
ны и несбыточны, и знает много 
примеров, когда, казалось бы, да-
лекое будущее становилось реаль-
ным. Главное, считает она - верить 
в мечту и стремиться ее осуще-
ствить на благо  свой родины и её 
народа.   

Первое место в конкурсе сре-
ди старших классов заняла 
Александра Апурина, ученица  де-
довской школы № 1, 6 «Б» класс, а 
вот среди младших классов пер-
вую ступень пьедестала подели-
ли Никита Казаненков, ученик 4 
«Б» из этой же школы, и воспитан-
ник Дедовской школы № 4, из 4 «А»  
класса, Евгений Пронькин.  

Наталья МАРТЫНОВА,   
Ирина ПРОНЬКИНА, 

фото автора

ДАТА

«Звёздный марафон» в Дедовской библиотеке
… завершился в день грандиозного юбилея – 50-летия со дня 
первого полёта человека в космос 12 апреля. Читателей ждала 
встреча с увлекательными и познавательными книгами о 
Вселенной, о звёздах и планетах, об освоении космоса, о 
космонавтах и о людях, сделавших реальностью космические 
полёты. 

В детском саду № 26 
«Родничок» прошло 
методическое объединение 
по теме «Использование 
инновационных 
педагогических технологий 
в учебном и воспитательном 
процессе ДОУ», на котором 
присутствовали воспитатели 
старших групп детских садов 
Истринского района. 

Проводили  методическое объе-
динение Нина Гоманок – методист 
«Учебно-методического центра» 
Истринского управления образова-
ния, Наталья Филиппова – председа-
тель методического объединения по 
старшим группам. 

Детсад организовал  выставку, на 
которой был представлен богатый 
материал по обмену опытом в инно-
вациях: конспекты, игры, планиро-
вание, иллюстративный материал, 
пособия, используемые в разных ви-
дах деятельности детей. Воспитатель 
высшей категории  Лариса Викулина 
провела занятие «Разноцветный 
мир». С помощью мультимедийных 
технологий дети побывали в волшеб-
ном мире царствования трёх красок-
царевен: Красной, Синей и Жёлтой.

При обсуждении занятия воспи-
татели отметили, что дети хорошо 
научились смешивать краски, имен-
но этот новый подход помог ребятам 
стать художниками–пейзажистами 
– работы получились многопла-
новые, красочные. В игровой, не-
принуждённой форме дети во вре-
мя занятия усвоили много нового и 
интересного.

О том, что такое  инновацион-
ные технологии в образовании, и 

как их можно использовать в дет-
ском саду, рассказала Нина Гоманок. 
Воспитателям предложили поде-
литься опытом в инновационной 
деятельности. 

Любовь Соколова, заведующая 
детским садом №26, отметила, что 
ее сотрудники вплотную занима-
ются  этой деятельностью уже 7 лет, 
выделяя приоритетные направле-
ния: здоровьесберегающая среда, 
интеллектуально-творческое раз-
витие, психоэмоциональное бла-
гополучие детей. Рассказала она и 
о наиболее значимых достижени-
ях сада, о перспективах дальней-
шей работы: рассмотрении инно-
вационного опыта как одного из 
направлений повышения имиджа 
системы дошкольного образова-
ния в целом.

– С 2010 года внедряются в прак-
тику детского сада информационно-
коммуникационные технологии. 
Большой вклад по внедрению ИКТ 
принадлежит заместителю заведу-
ющей Ольге Орловой, – сообщила в 
своем докладе Любовь Алексеевна, 
подкрепив свои слова демонстра-
цией слайдов на мультимедийном 
экране. 

Ольга Николаевна наглядно по-
казала, как можно использовать эти 
технологии в различных видах дея-
тельности с помощью специальных 
программ, представила направле-
ния диагностики, методики инно-
вационных потенциалов каждого 
педагога и педагогического коллек-
тива в целом. В завершение мето-
добъединения  показали видеоро-
лик «Моя Россия».

Подготовила Ольга 
МАЙЗЕНБЕРГ

ОПЫТ

Районный съезд воспитателей
Инновации в детском саду
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РЕКЛАМА

Каждую субботу на рынках состоится 
ПРОДАЖА КУР-МОЛОДОК, НЕСУШЕК, 
УТЯТ, ГУСЯТ, БРОЙЛЕРНЫХ ЦЫПЛЯТ из 
фермерского хозяйства Ярославля:  в 
Истре – 15.00; в Снегирях (у почты) -  15.40; в 
Дедовске - 16.00, в  Павловской Слободе – 17.00; (у почты) 
и в с. Петрово Дальнее – 17.30. Тел. 8-903-638-02-06 
РЕКЛАМА
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• ПРОДАВЦЫ-КАССИРЫ  
 предоставляется общежитие,  доставка до места работы,  

заработная плата от 21000 руб., полный соцпакет, гра-
фик работы неделя через неделю, с опытом работы

Граждане РФ и Белоруссии

Адрес места работы: Московская область, 
Истринский район, п. Глебовский, универсам «Глебово»

Обращаться по телефонам: 4-12-08, 4-30-03, 994-62-03 
или по адресу: г.Истра, ул. 2-ая Первомайская, д.20А

РЕКЛАМА

ФИРМЕ ООО «ТОН» 
на постоянную работу требуются

СКАНВОРД

Составитель Дмитрий 
БАЗИЛЕВСКИЙ,  верстка 
Ларисы  КУЗНЕЦОВОЙ

По горизонта-
ли:  Космонавтика, 
Цандер, корона, 
шина, Галлай, эра, 
Кит, рокот, юг, Визе, 
Кондакова, тупик, 
абрис, пи, Кизим, 
Королёв, анод, Ра, 
Айртон, весна, на, 
Ането, Скотт, старт, 
космодром, риск.
 
По вертикали: 
Экватор, Гагарин, 
Циолковский, стык, 
«Ли», Рак, Кондратюк, 
офис, «Горизонт», 
Нат, Ио, «Мир», идо, 
акр, арк, Вега, асс, 
Терешкова, Тор, ко-
мета, Канин, под, ар-
ретир, «Восток», ку-
пол, стыковка.

ОТВЕТЫ  
К СКАНВОРДУ, 

опубликованному 
в № 14

ЖивописецЖивописец

1 2

3

4

5

ТОВАРЫ ДЛЯ УБОРКИ ТОВАРЫ ДЛЯ УБОРКИ 
И КУХНИ ОТ ЛУЧШИХ ЕВРОПЕЙСКИХ 

ПРОИЗВОДИТЕЛЕЙПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ
по адресу: г. Истра, ул. 9-ой Гвардейской дивизии, д.9
Торговый комплекс «Истринский», 2 модуль, 1 этаж

На мероприятии, которое прошло 
весело, азартно, с удовольствием, 
не только играли, но и отметили 
годовщину создания клуба. 

Причем, в игре смогли принять участие 
все желающие, а победители получили хо-
рошие призы (например, победительнице 
первой игры подарили микроволновку). 

Отдельного упоминания заслуживает 
программа - в связи с юбилеем клуба вы-
ступили несколько коллективов: понрави-
лись маленькие танцоры из «Линии тан-
ца», коллектив студии «Вдохновение» Дарьи 
Климушкиной, а когда Татьяна Хохлова ста-

ла петь песни, мы все просто плакали, по-
скольку давно не слышали столь задушев-
ного исполнения русских народных песен. 
Пришёлся по душе уровень организации ме-
роприятия, а призы и грамоты вручал  гла-
ва города Юрий Савельев. Приятно было 
общаться с председателем клуба Тамарой 
Ющенко, сразу видно, что человек болеет за 
свое дело всей душой. 

Вела мероприятие молоденькая девушка 
Алена, которая, хотя и было видно, что вол-
новалась, провела все очень здорово, дина-
мично. В самом конце, после торжественной 
части, устроили чаепитие.  

Екатерина ЕВДОКИМОВА

ОБЩЕНИЕ

ОТМЕТИЛИ ГОДОВЩИНУ
Недавно  в здании Центра досуга «Мир» 

состоялась финальная игра клуба «Русское лото»
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